
新しい第六砂町小学校が、児童や職員、地域の方々の「想い」や「気づき」を
反映させたものになるためのワークショップの第３回目を開催しました。

今回のテーマ:「新たな第六砂町小学校の校舎などのありようについて話そう」

次回、最終回のワークショップは、11月８日（金）
次回のテーマ:私たちの新たな第六砂町小学校にむけて

これまでのワークショップをふまえた平面プランなどをもとに、
ワークショップのまとめを行います。

■1階・校庭

テーマ「諸室配置プラン案」について 〇良いところ
×気になるところ
－こんな使い方がしたい等の意見

〇直接テラスに行けるのが良い
〇家庭科室と一体的に使える
ー広いので一部をひまわり教室にしてはどうか

〇北西側から通学する人にとって便利
×校舎から遠いため、目が届きづらく、不審者が
侵入した際にすぐ対応できるのか気になる

×北門はこどもの登下校でのみ使用予定なので、
駐輪場としては使いにくい

〇大型バスが入れるのが良い
ー防犯上自由に入れないようにしてほしい

×保健室と職員室は近くにほしい
ー校庭から直接入れると良い

〇ビオトープの生き物を見ながら登校できる
×動線に支障が出そう
ーミニ芝とまとめてはどうか
ー他に移動させて北門の間口を広くしてはどうか

〇校庭キャンプの時に効果的に
使える位置にある

ー軽い運動ができると良い
（マット・なわとび等）

〇広さが十分ある
〇外から行きやすい場所にある

〇50mラインが引かれていると距離を測る時間が
短縮される

〇雨天時にピロティで遊べそう
〇外で使えるトイレが便利
×校庭を通って登校するときに遊ぶ児童がいそう
×ミニ芝の奥に駐輪場・駐車場があり、
ボール遊びしづらい

ーベンチなどの休憩スペースがほしい
ー倉庫を地域でも使えるようにしてほしい

〇思い出の写真や作品を飾れる場所があるのが良い
〇大階段はいろいろな使い方ができそう
〇広く使えそう

ー外からのぞかれないように工夫してほしい
ー南向きで日光をさえぎる木がないので
庇などの暑さ対策をしてほしい

設計事務所が作成した校内の部屋の配置などについて
使い方を考えながら、意見を出し合いました。

ー歩きやすく水たまりができづらい舗装にしてほしい
砂入り人工芝 天然芝 ゴムチップ

ロングパイル人工芝

〇表面が熱くなりにくい
〇転んでも痛くない
〇ラインを引ける
〇部分的に張り替えて
も目立たない

〇表面が熱くなりにくい
〇転んでも痛くない

〇サッカーのスパイク
が使える

〇走りやすそう
×転んだ時に
火傷してしまいそう

クレイ
×転んだら痛そう

候補となっている5種類の舗装材サンプルに触れながら、
それぞれの良いところと気になるところを出し合いました。



■ 5階

■ 3階 ■ 4階

〇エレベーターがあって良い
〇階段が多く混雑しなさそう
ー体が不自由な人や先生や
怪我をした人が優先的に
乗れるようにした方が良い

ー一度にたくさんの給食をはこ
ぶことができる大きなエレ
ベーターがほしい

〇各階に少人数教室がある
×教室からもテラスが見たい
ー児童数が減った際に柔軟な
利用を可能にしてほしい

ー1年生と6年生の教室を
近くに配置してほしい

〇プールの日当たりが良い
〇プールと更衣室が近い
ー熱中症防止に庇が必要
ー屋上全体の暑さを
できるだけコントロール
してほしい

〇音楽室と近く、楽器の移動がしやすい
〇校舎内にあるので災害時すぐに避難できる
ー外から直接体育館に入れる方が良い
ー安全のため、利用者が校舎内に
自由に入れないようにしてほしい

ー机・椅子の十分な収納スペースがほしい
ーフロアとキャットウォークを行き来できるように

〇防災倉庫が2階以上に
あるのが良い

ー防災倉庫は十分な
広さを確保してほしい

ー体育館の上層部の壁を
倉庫として使うことができ
ないか

〇各階にトイレと更衣室がある
〇トイレの数が多い
〇普通教室とトイレが近い
ー男女とも、教室ではなく更衣室で着替えられる
ように十分な数の更衣室がほしい

〇すぐに外に出られる
ー雨の時も外にでられるよう
庇をつけてほしい

ー防犯カメラをつけてほしい

〇普通教室から近いため様子をすぐ見に行ける
×1階に不審者が侵入した時に対応が遅れないか
➡不審者対応に防犯カメラがほしい

〇すぐにテラスに出られる
×南向きだと備品が日焼けしてしまう
×図工室の音が気にならないように
低学年教室から
もう少し離してほしい

■２階

×音に敏感なこどもが多いので、図工室や普通教室から
離した方が良い

ー完全防音にしてほしい
ー外からの視線が気にならないようにしてほしい

〇良いところ
×気になるところ
－こんな使い方がしたい等の意見


